

Yuliana R J Lulin

by UNITRI Press

Submission date: 20-Mar-2023 10:03AM (UTC+0700)

Submission ID: 1993870332

File name: Yuliana_R_J_Lulin.docx (155.52K)

Word count: 1030

Character count: 6723

2
**PENGARUH PENGETAHUAN KEUANGAN DAN SIKAP KEUANGAN TERHADAP
PERILAKU MANAJEMEN KEUANGAN PADA KARYAWAN DI UMKM TAS**

ANYAMAN PAK MATALI

(Tas Anyaman Pak Matali Junrejo Kota Batu)



SKRIPSI

YULIANA R. J LULIN

NIM : 2019120170

4
PROGRAM STUDI MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi

MALANG

2023

RINGKASAN

Perkembangan UMKM dibutuhkan kemampuan dalam memanajemen keuangannya. Penelitian ini berusaha untuk memastikan apakah para pekerja UMKM di Tas Tenun Pak Matali Junrejo di Kota Batu sedikit banyak dipengaruhi oleh pengetahuan dan sikap keuangan. Penelitian dalam penelitian ini adalah kuantitatif. Populasi penelitian terdiri dari 60 karyawan UMKM, dan total sampling digunakan sebagai metode pengambilan sampel. Kuesioner digunakan sebagai instrumen penelitian. Uji t dan uji F digunakan untuk pengujian hipotesis, dan analisis regresi linier berganda digunakan untuk analisis data. Perilaku pengelolaan keuangan karyawan Karung Batu Kota Pak Matali Junrejo dipengaruhi secara positif dan signifikan oleh variabel pengetahuan keuangan dan sikap keuangan, menurut temuan penelitian. Hal ini dimaksudkan agar Bapak Matali Junrejo, seorang pekerja UMKM di Kota Batu yang menenun karung dapat menjaga sikap keuangannya dan memperluas pengetahuannya dalam mengelola keuangan sehingga pendapatan yang diperoleh dapat digunakan secara bijaksana dan efektif.

1
Kata Kunci: *Pengetahuan Keuangan, sikap keuangan, perilaku manajemen keuangan.*

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar belakang

Perusahaan yang dapat berkembang di masa krisis, baik di negara maju maupun negara berkembang, karena dapat mengoptimalkan kontribusi usaha mikro, kecil, dan menengah dalam menjaga stabilitas ekonomi. Setiap usaha kecil dan menengah membutuhkan pengetahuan dalam mengelolah suatu usaha terlebih khusus dalam mengelola bagian keuangan, agar segala sesuatu terkait dengan pengeluaran maupun masukan setiap hari bisa dikelola dengan baik dengan tujuan, agar usaha tersebut tetap berkembang. (Elly Lestari, Wilhelmus Rian Raja; 2020)

Pemahaman tentang ide-ide keuangan tertentu adalah bagaimana Huang et al. (2013) menjelaskan pengetahuan keuangan. Mampu mengelola pendapatan, pengeluaran, dan tabungan seseorang dengan aman memungkinkan seseorang mengakumulasi jenis modal tertentu dalam kehidupan yang dikenal sebagai pengetahuan finansial. Menurut definisi ini, memiliki pengetahuan keuangan mengacu pada memiliki informasi tentang keadaan keuangan seseorang yang memiliki akses untuk membuat keputusan berdasarkan keadaan keuangan seseorang.

Mengingat sebagian besar pekerja tidak memiliki sumber pendapatan yang stabil dan hanya mengandalkan pekerjaan menenun, yang upahnya umumnya rendah, diharapkan para pekerja yang berada dalam tahap peralihan perubahan gaya hidup menjadi orang dewasa mandiri yang dapat mengatur keuangannya sendiri. untuk

⁸ bertanggung jawab atas masalah yang timbul, seperti di bidang keuangan dan sikap keuangan.

Faktor yang dapat menunjang kinerja karyawan untuk mencapai prestasi dalam dunia kerja yaitu dengan kompetensi dalam pekerjaan dan pengalaman kerja. kompetensi dalam hal ini yaitu pengetahuan, keterampilan, sikap, dan perilaku seseorang, (Muhammad Fauzi Emqi-2021)

Kholilah dan Iramani (2013) menegaskan bahwa individu yang berpengalaman dalam keuangan mampu mengelola uang mereka dengan baik, yang dalam hal ini memerlukan pelacakan pengeluaran, membayar pajak, membeli barang, dan memahami rencana. investasi, pensiun, dan asuransi.

Pemilik usaha kecil sadar akan perlunya menjaga catatan pengelolaan keuangan, menurut jajak pendapat yang dilakukan oleh Raharjo dan Wirjono pada tahun 2012. Kesulitan keuangan, menurut (Meutia; 2016: 3), juga bisa terjadi pada orang yang tidak tahu cara mengelola keuangan. mengelola keuangannya dengan lebih baik. Dalam situasi ini, mengelola uang seseorang dapat mengakibatkan kesalahan seperti penyalahgunaan kartu kredit, keputusan investasi yang buruk, dan orang-orang tertentu ⁶ yang tidak dapat membedakan antara kebutuhan dan keinginan; orang-orang ini harus memprioritaskan kebutuhan dasar mereka terlebih dahulu. Menurut (Irine dan Damanik; 2016), individu yang memiliki ketabahan moral dan dapat mengenali dirinya dalam konteks pengetahuan keuangan dan hukum akan lebih mampu menangani risiko yang terkait dengan transaksi keuangan.

Jawa timur adalah termasuk kota terbesar di Indonesia yang memiliki penduduk yang sangat pesat. Masyarakat Jawa Timur masih banyak yang tinggal di pedesaan yang

dimana mereka memiliki kreatif untuk mengembangkan suatu usaha. UMKM Tas Anyaman Pak Matali merupakan perusahaan yang memproduksi berbagai macam tas anyaman plastik. Perusahaan mempekerjakan 60 pekerja wanita yang merupakan mayoritas dari angkatan kerjanya. Dalam pembuatan kerajinan anyaman ini karyawan tidak melatih secara khusus dalam pembuatan tas plastic melainkan hanya dilihat dari karyawan yang sudah mahir dalam pembuatan tas plastik. tas anyaman milik Bpk. Matali Jl. Hasanuddin No. 13 Rt 3 Rw 8 Desa Jeding Junrejo Kota Batu dimana perusahaan ini berada berada di lingkungan Kota Batu. Kurangnya kesadaran akan pengetahuan dan sikap keuangan, yang menyulitkan mereka untuk menangani dana secara efektif, merupakan masalah yang sering mempengaruhi karyawan di pekerjaan ini. Untuk melakukan penelitian, peneliti berusaha menggunakan judul “ PENGARUH PENGETAHUAN DAN SIKAP KEUANGAN TERHADAP PERILAKU MANAJEMEN PADA KARYAWAN DI UMKM TAS ANYAMAN PAK MATALI JUNREJO KOTA BATU”

11

1.2. Rumusan masalah

Rumusan masalah dapat dipahami sebagai berikut mengingat latar belakang yang disebutkan sebelumnya:

1. Apakah ada hubungan antara perilaku pengelolaan keuangan dengan pengetahuan staf pada UMKM karung Pak Matali Junrejo di Kota Batu?
2. Apakah sikap keuangan karyawan pada UMKM Karung Pak Matali Junrejo Kota Batu berpengaruh terhadap perilaku pengelolaan keuangannya?
3. Apakah perilaku pengelolaan keuangan karyawan pada UMKM Tas Tenun Pak Matali Junrejo Kota Batu bergantung pada pengetahuan dan sikap keuangan mereka?

1.3. Tujuan penelitian

Banyak tujuan untuk peneliti, di antaranya meliputi:

1. Untuk memastikan bagaimana perilaku pengelolaan keuangan pegawai UMKM dipengaruhi oleh pemahaman mereka tentang keuangan oleh Pak Matali Junrejo, Kota Batu
2. Untuk mengetahui pengaruh sikap keuangan terhadap perilaku karyawan pada UMKM karung Pak Matali Junrejo Kota Batu dalam kaitannya dengan pengelolaan keuangan.
3. Untuk mengetahui bagaimana sikap keuangan dan pengetahuan pekerja UMKM di Tas Anyaman Pak Matali Junrejo Kota Batu mempengaruhi perilakunya.

1.4. Manfaat penelitian

1. Bagi Peneliti

Selain membantu peneliti mempelajari cara menggunakan ide dan mentalitas keuangan yang mereka peroleh selama lockdown, diharapkan penelitian ini juga akan membantu peneliti mendapatkan pemahaman yang lebih dalam tentang cara menerapkan teknik manajemen keuangan yang lebih baik.

2. Bagi UMKM

Studi ini diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan akademisi tentang bagaimana menerapkan praktik manajemen keuangan yang lebih baik dan mengajari mereka cara menggunakan ide dan mentalitas keuangan yang mereka pelajari selama lockdown. Dalam upaya mencapai pengelolaan keuangan yang lebih cerdas, pelaku UMKM juga dapat lebih meningkatkan sikap dan keahlian keuangan mereka.

3. Bagi Akademis

Tujuan dari temuan penelitian ini adalah memberikan ide untuk penelitian selanjutnya tentang bagaimana sikap dan pengetahuan keuangan mempengaruhi perilaku pengelolaan keuangan pelaku UMKM.

4. Bagi Masyarakat

Masyarakat diharapkan dapat memperoleh manfaat dari penelitian ini karena berkaitan dengan betapa pentingnya perilaku pengelolaan keuangan yang baik di Indonesia dan betapa pentingnya pengetahuan dan sikap keuangan dalam memperoleh perilaku pengelolaan keuangan yang lebih baik.

Yuliana R J Lulin

ORIGINALITY REPORT

10%

SIMILARITY INDEX

10%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	Submitted to Seoul Venture University Student Paper	1%
2	repository.unisma.ac.id Internet Source	1%
3	repository.unika.ac.id Internet Source	1%
4	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1%
5	123dok.com Internet Source	1%
6	duitologi.com Internet Source	1%
7	ejournal.poltektegal.ac.id Internet Source	1%
8	elibrary.unikom.ac.id Internet Source	1%
9	fr.scribd.com Internet Source	1%

10

www.jurnal.umitra.ac.id

Internet Source

1 %

11

eprints.umm.ac.id

Internet Source

1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Yuliana R J Lulin

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
